

MFR Oudon

Un internat rénové, un projet foncier et de nouvelles formations en vue

La MFR de l'Oudon a accueilli tous les personnels des Maisons familiales et rurales de la Mayenne pour la traditionnelle journée de rentrée.

Il existe sept MFR (dont cinq ont une antenne CFA à l'intérieur) en Mayenne.

C'est Camille Besnier, le tout nouveau trésorier de la MFR de l'Oudon qui a débuté la journée en présentant la MFR de l'Oudon.

«Sa création date de 1952 et au départ elle était un établissement pour filles avec des formations dédiées à la ménagère : cuisine, couture, ménage, etc. Puis la MFR s'est orientée vers d'autres plus spécifiques comme la restauration avec un restaurant d'application que j'ai fréquenté plus jeune. Depuis 2013, la MFR a mis fin à sa formation cuisine pour se réorienter vers les services aux personnes et aux territoires.»

Il insista aussi sur l'ouverture de la MFR sur la ville et l'extérieur avec notamment de échanges avec la Hongrie avec le soutien de l'association de jumelage de Iszka.

Des investissements à venir

Le trésorier a évoqué les



90 membres des personnels de toutes les MFR de la Mayenne ont été reçus. Ils ont été accueillis par M. Coupé, le directeur de la fédération départementale (ici debout).

investissements successifs «surtout pour l'internat qui était vieillissant. Il a été rénové par tranche, il en reste encore une et on arrivera à la fin.» Et Jean-François Perdriau le directeur d'ajouter : «D'ici décembre 2019 il sera totalement accessible pour les personnes à mobilité réduite.» Au total, l'internat offre 63 couchages et «est très bien fréquenté».

Aussi, la MFR travaille sur un projet foncier plus vaste. Un schéma directeur est en

cours d'élaboration «pour optimiser les locaux et engager de nouveaux investissements à l'avenir.»

De nouvelles formations ?

Côté formations, la MFR de l'Oudon a déposé un dossier pour en proposer trois nouvelles : un bac pro système numérique, un bac pro gestion administration et un BTS comptabilité gestion. «Nous saurons à l'automne si c'est

accepté. Nous attendons la réponse de la Région. Si c'est d'accord, ces formations ouvriront en septembre 2019», explique le directeur.

La MFR de l'Oudon compte onze moniteurs, agents administratifs...

Elle va de nouveau à cette rentrée accueillir une centaine de jeunes et adultes. Signalons enfin que depuis mars, la MFR Oudon a une nouvelle présidente : Laurence Morice remplace Romain Pellau.

Haut Anjou, le 31 août 2018